

# Würth und Stroh bestätigt

**REGION** Reinhold Würth und Frank Stroh führen weiterhin den Beirat der Bürgerinitiative Pro Region Heilbronn-Franken. Bei den Wahlen im Umlaufverfahren zum Beiratsvorsitz der Bürgerinitiative wurden Reinhold Würth als Vorsitzender und Frank Stroh als sein Stellvertreter in ihren Ämtern einstimmig bestätigt. Die beiden gründeten Pro Region 1997 und führten den Verein bis 2010. Sie wechselten dann in die Führungspositionen des Vereinsbeirates und sind weiterhin beratend im Vereinsvorstand aktiv. Der Verein möchte das Wir-Gefühl in der Region fördern. *red*